

Cinq jours après sa disparition dans la région de Kango

# Urbain Serge Ntoutoume Mba refait surface dans son plus simple appareil

SCOM

Libreville/Gabon

**LES** populations du village Engong-Kouame et, singulièrement, les parents d'Urbain Serge Ntoutoume Mba, ont retrouvé le sourire. Et pour cause ! Ce jeune compatriote de 20 ans, qui était porté disparu depuis le 4 août dernier et que les siens donnaient déjà pour mort, a été finalement retrouvé cinq jours plus tard, c'est-à-dire le 9 août.

La réapparition de l'infortuné est le fruit des recherches diligentées dans la petite localité du département du Komo-Kango, sur la route de Medouneu,

par les agents de la brigade-centre de gendarmerie de Kango.

On se rappellera que c'est en allant se baigner dans un point d'eau situé à environ 500 mètres de la bourgade qu'Urbain Serge Ntoutoume Mba n'a plus donné signe de vie. Fait pour le moins curieux, le jeune homme avait disparu en laissant ses vêtements. Toute chose qui a laissé croire à une noyade, alors que le petit cours d'eau était en pleine décrue.

C'est justement dans son plus simple appareil que les Officiers de police judiciaire (OPJ) ont retrouvé le jeune homme, en pleine nuit, marchant sur la route, à quelques kilomètres du village.

"Les éléments en patrouille



Photo : GRM/L'Union

L'infortuné a été retrouvé en pleine nuit, marchant tout nu sur cette route.

sont tombés sur Urbain Serge Ntoutoume Mba, alors que ce dernier se trouvait à environ 5 km de sa bourgade natale. Ils ont ensuite procédé à l'identification d'usage, d'autant plus qu'ils avaient préalablement reçu un portrait-robot détaillé du disparu. L'individu a par la suite été remis à sa famille", fait savoir une source proche de l'investigation.

Selon le même informateur, les parents du jeune homme seraient en train de prendre des dispositions, de sorte que ce dernier puisse être consulté par les professionnels de la santé mentale. Car, on ne comprend toujours pas la propension de Ntoutoume Mba à se promener tout nu ces derniers temps.

## Incendies au quartier Mini-Prix, dans le 1er arrondissement de Port-Gentil...

### Plusieurs sans-abris



Le feu a...



... tout ravagé sur...



... son passage.

CNE

Port-Gentil/Gabon

**QUATRE** maisons entières-

ment consumées et une toiture détruite par les flammes. C'est le triste bilan d'un énième incendie qui s'est récemment produit au quartier Mini-Prix,

dans le 1er arrondissement de la commune de Port-Gentil. De nombreuses familles se retrouvent, depuis lors, à la belle étoile et sans ressources,

tous leurs effets ayant subi la loi du feu. Selon divers témoignages recueillis sur place, la virulence et la rapidité des flammes favorisée par la

nature des matériaux composant la structure des habitations touchées, étaient tel que les victimes, dont la plupart étaient absentes au moment du sinistre, n'ont

pu rien récupérer ou presque. Aucun élément ne permet, pour l'instant, d'établir avec exactitude les circonstances de ce sinistre.

## ... et dans le 2e arrondissement de Mouila

### Une maison d'habitation consumée au quartier Dikongo 1

FN

Mouila/Gabon

**UN** violent incendie a récemment ravagé une maison d'habitation au quartier Dikongo 1, dans le deuxième arrondissement de la commune de Mouila. Aucune perte en vie humaine n'a pas été déplorée au cours de ce sinistre. Par contre, des dégâts matériels très importants ont été enregistrés, presque tous les biens des victimes ayant été réduits en cendres dans cette habitation comprenant 4 pièces, un salon et une cuisine. Selon les témoignages recueillis sur place, le feu s'est déclaré autour de 4 heures du matin, alors que



Photo : Felicien Ndongo

Les victimes faisant le constat des dégâts.

toute la maisonnée dormait encore. C'est l'une des enfants de la famille qui, par intuition et après moult hésitations, s'est réveillée après avoir senti une odeur de brûlé provenant de la salle de séjour.

Une fois sur les lieux, elle a été surprise de voir que les flammes avaient déjà consumé un fauteuil et étaient en train de s'attaquer à d'autres compartiments de la maison construite pourtant en ma-



Photo : Felicien Ndongo

Toute une famille aux abois après le sinistre.

tériaux durables. Les parents ont alors été tirés de leur sommeil. Mais en raison de la violence des flammes, les victimes n'ont eu d'autre choix que de chercher à sauver leur peau. Même les secours

des voisins n'ont pas permis de venir à bout des flammes qui ont donc fini par tout ravager sur leur passage.

« Le feu s'est propagé très vite, le temps d'alerter les autres membres de la fa-

mille, les flammes avaient déjà envahi l'intérieur de la maison. Nous avons tout perdu, des habits, en passant par les pièces d'état-civil et autres appareils électroménagers. Nous lançons un appel de détresse aux bonnes volontés pour nous venir en aide », a déclaré le chef de famille, éploré.

L'origine de l'incendie n'a pas encore été établie. Toutefois, une source proche du dossier croit savoir qu'un court-circuit pourrait avoir provoqué cet incendie. Mais, seule une enquête bien menée par les services compétents pourra établir la réalité des faits.

Pour l'heure, les sinistrés sont désemparés, ne sachant par où commencer pour repartir du bon pied dans la vie.